Somos una organización católica al servicio de otras organizaciones católicas con una cobertura sanitaria y de prestaciones asequible y adaptada a las necesidades únicas de cada organización miembro. Entendemos a la Iglesia porque formamos parte de ella.





# Programas de medicamentos con receta

Los Fideicomisos administrados por Christian Brothers Services han elegido a Express Scripts Inc. (ESI), para gestionar el beneficio de medicamentos recetados para nuestros miembros. Gracias a la sofisticada tecnología de dispensación, los programas de gestión y las farmacias de venta por correo de ESI, los miembros del Trust reciben medicamentos recetados de alta calidad a precios reducidos.

# **Express Scripts por correo**

En las farmacias de venta por correspondencia, las actividades del proceso de calidad, así como la satisfacción del cliente, se rigen por la medición del rendimiento en cuatro áreas clave: Cumplimiento, Calidad, Servicio y Coste.

Express Scripts y cada una de sus farmacias de venta por correo están plenamente acreditadas por la Joint Commission on Accreditation of Healthcare Organizations (JCAHO) y se adhieren diligentemente a todas las normas aplicables de dicha organización. Cuando se registre en <a href="mycbs.org/health">mycbs.org/health</a> y haga clic en "Mis medicamentos recetados", tendrá acceso instantáneo a su historial de recetas, podrá fijar el precio de un medicamento, localizar una farmacia o comprobar el estado de un nuevo pedido.

### Gestión de la cobertura

#### Autorización previa

La autorización previa supervisa los medicamentos recetados para garantizar que usted recibe un medicamento adecuado para el uso previsto y cubierto por su prestación farmacéutica.

Si su receta requiere una autorización previa, es necesario consultar a su médico para que le proporcione información adicional antes de que pueda ser cubierta por su prestación.

### Terapia escalonada

La terapia escalonada es un enfoque gestionado de los medicamentos con receta destinado a controlar los costes y mitigar los riesgos que plantean los medicamentos con receta. Es un proceso de revisión para asegurarse de que no se ha probado otro medicamento de primer nivel inferior que podría funcionar y determina si se han ciertos criterios, como la edad, el sexo o la afección; y/o si ha fracasado el tratamiento de una terapia alternativa o un curso de tratamiento o no es apropiado.

La terapia escalonada es necesaria para determinados medicamentos prescritos. ESI gestionará la terapia escalonada. No se le pedirá nada, ya que el programa se aplicará automáticamente cuando se prescriban determinados medicamentos.

### Limitación de cantidad

Las limitaciones cuantitativas son un beneficio de calidad que ahorra costes y fomenta el uso seguro y adecuado de los medicamentos. Estos Las restricciones cuantitativas se basan en el etiquetado del producto o en directrices clínicas y están sujetas a revisiones y cambios periódicos.

## **Formulario**

Todos los planes de medicamentos recetados de Trust incluyen una lista de medicamentos recetados. En su nivel más básico, los formularios son listas de medicamentos, genéricos y de marca, que ofrecen el mayor valor global a los participantes del plan.

Los medicamentos indicados en la lista del formulario suelen agruparse en tres niveles: genéricos, marca preferida y marca no preferida. La gestión del formulario le permite a usted y a su médico elegir medicamentos clínicamente apropiados y rentables para afecciones específicas. El nivel en el que se encuentra su medicamento determina su parte del coste del mismo. Los medicamentos que no figuran en la lista del formulario no están cubiertos por el Plan.

# Programas de medicamentos con receta

# Medicamentos genéricos

El término "genérico" tiene muchas connotaciones en la mente de los consumidores, muchas de ellas negativas. Cuando se trata de medicamentos genéricos, la Administración de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos (FDA) exige que todos los medicamentos genéricos tengan la misma calidad y el mismo rendimiento que los equivalentes de marca.

Más de la mitad de los medicamentos recetados disponibles hoy en día tienen una opción genérica para los consumidores. La mayoría de los planes de medicamentos recetados, incluidos los fideicomisos médicos administrados por Christian Brothers Services, tienen un copago más bajo para los medicamentos genéricos porque el coste de los medicamentos genéricos es considerablemente menor que el de los medicamentos de marca.

## El socio paga la diferencia

El diseño del plan "El afiliado paga la diferencia" fomenta el uso de medicamentos genéricos y desaconseja el uso de medicamentos de marca de múltiples fuentes, cuando se dispone de equivalentes genéricos adecuados. Si un médico receta un medicamento genérico y el afiliado solicita el de marca, el afiliado pagará el copago de la marca y la diferencia entre el coste del medicamento de marca y el del genérico, a menos que el médico haya indicado específicamente dispensar el medicamento de marca sin sustitución por el genérico. En ese caso, o en el de determinadas exenciones, no incurren en penalización.

### **SaveonSP**

SaveonSP funciona conjuntamente con el actual programa de farmacia de la EBT a través de Express Scripts. Los miembros seguirán recibiendo sus medicamentos especializados a través de Accredo, el proveedor de pedidos por correo especializados de Express Scripts. SaveonSP aprovechará los programas de ayuda al copago de un fabricante para proporcionar ahorros tanto a los afiliados como a las empresas el Plan.

#### SafeGuardRX<sup>SM</sup>

Seis de cada diez adultos estadounidenses padecen alguna enfermedad crónica. Las enfermedades crónicas no sólo afectan a la salud de las personas, sino también a los costes sanitarios anuales. El programa SafeGuardRx de Express Scripts es una forma mejor de ayudar a los planes y a los afiliados a gestionar los costes de las enfermedades crónicas. Los programas Care Value están disponibles para muchas enfermedades, como hepatitis, oncología, inflamaciones, esclerosis múltiple, migrañas, diabetes, enfermedades pulmonares, colesterol y varias enfermedades raras.

# Subsidio de reposición al por menor

La mayoría de los planes limitan el número de surtidos en una farmacia minorista al surtido inicial y a dos surtidos posteriores, y luego solicitan que convierta la receta a pedido por correo. Los afiliados pueden seguir surtiéndose en una farmacia minorista, pero se les aplica una penalización.

### Smart 90®

Smart 90 Prescriptions le da al afiliado la opción de surtir una receta de 90 días en un Walgreens (o sus afiliados) sin límite de surtido minorista o transferirla a la farmacia de pedidos por correo de Express Scripts. Smart 90 ofrece al afiliado flexibilidad si prefiere que no se le entreguen los medicamentos para 90 días en su domicilio.

#### Rational Med®

El programa RationalMed protege la seguridad de los afiliados que pueden tener recetas de más de un médico o farmacia. RationalMed se basa en una base de datos que coteja la actividad de prescripción de los afiliados con las pruebas clínicas para evitar reacciones adversas y posibles interacciones entre medicamentos.





PDI-1/2025